



# 日日是好日

江戸川区立南葛西中学校  
第1学年 学年通信  
令和6年7月6日 第10号

## 初めての三者面談 終了

小学校の時は、保護者の方と担任の先生の二者面談が行われていたこと  
と思います。しかし、中学校では三者面談、保護者の方、担任の先生、そして、  
生徒の皆さんです。「どんなことを言われるのだろうか。」と普段は見ないよう  
な緊張した表情で、初めての三者面談に臨んだ人たちもたくさんいました。ま  
た、和やかに話を進めていた人もいました。いずれにしても、生徒、保護者の  
方、担任が話す機会はなかなかありません。保護者の方にしてみれば、学校  
での様子を詳しく聞くことができますし、担任としてもご家庭での様子をうかがうよい機会となります。



さて、1学期過ごしてみて、小学校と比べて中学校での生活はどうだったでしょうか。担任の先生  
から話されたことを振り返って、良いところはそのまま伸ばし、改善すべきところは改善し、2学期の学  
校生活につなげていけるよう、夏休みまでの残り約2週間をしっかりと過ごしていきましょう。

## スマホの使い方、大丈夫？

三者面談でも話題に上がったスマホの使い方ですが、  
南葛西中には、以前、生徒が主体的に決めた「南中スマホ  
ルール」というものがあります。それをもとにして学級委員  
会では「学年スマホルール」を決めました。

「学年スマホルール」  
悪口やめよう。ダメ、絶対。



この二つと自分のスマホ使用状況を踏まえて、  
個人の目標(ルール)を決めました。

ぜひご家庭でも話題にしてください。

## 「南中スマホルール」

◆ルールを守って正しく使いましょう。

1. 学校内に持ち込まない。
2. 一日の利用時間と終了時刻を決めて使う。
3. 人の悪口、噂を書かない。
4. 自分や他者の個人情報を載せないようにする。
5. フィルタリングをつけて利用する。
6. SNS で知り合った人と会う約束はしない。
7. 勉強するときは使用しない。
8. 困ったことがあったら大人に知らせる。
9. お金がかかるものは親と相談して使う。
10. あやしいサイトをクリックしない。
11. メッセージで伝える事、直接伝える事を区別する。

## 保護者の皆様へ

今週の三者面談につきましては、ご多用のところお越しいただき、ありがとうございました。また、  
7/8(月)には、学年保護者会があります。学年の様子や夏休みの過ごし方、来年度林間学校の積  
み立てについての話もありますので、ご参加いただければと思います。よろしく願いいたします。